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Compte-rendu du  

Comité Directeur de la Ligue IDF de Squash 
Mardi 4 juin à 19h30 en présentiel et visio au JDP 

 
 
 

Présents 
BRACHET Jean-Louis 
CASAS Frédéric 
CAYZAC Jean-Claude 
CICERI Olivier 
LE BOVIC Félix 

 
LEVEAU Pascal 
MAHAMAT Youssouf 
MERCIER Grégory 
MICHELOT Christelle 
PISCIONE Benoit 
 

 
PRINCE François  
SALOMON Lydia (visio) 
SOUDAZ Julie 
VIMAL DE MURS Lilian 

Coopté 
CHAMPAGNE Carine 

Invités 
AMELIE Mathieu 
HESSE Mickael 
MICHELOT Océane 
 

Absents ou Excusés 
MAUREY Alec 

 
 

 
 

  
 

 
N° THEME DECISIONS ET SUITES A DONNER 

1 Présentation de Mickael 
Mickael se présente, il joue en corpo chez Thales et souhaite s’investir pour aider la ligue sur les réseaux 
sociaux et la corpo. Il est le bienvenue. 

2 
Projet rachat murs Jeu de Paume et participation 
de la ligue 

La ligue a 50.000 € de trésorerie. La ligue propose de prêter 20.000 € mais souhaite avoir une proposition con-
tractuelle avant de se prononcer. Le JDP fournira ces éléments. 

3 
Incident au Championnat de France Jeunes Bor-
deaux 17 au 20 mai 2024 

Le sujet sera transmis à la FD à partir d’un rapport émis par Océane et Mathieu. Une commission discipline 
devrait être convoquée assez rapidement. Le sujet de harcèlement est pris très au sérieux par les instances 
fédérales. Julie est membre de cette commission et nous tiendra informer des suites de ce dossier. 

4 Bilan fin de saison et nouveau format critérium 

Créteil ayant eu plusieurs forfaits descendra en D3 en application du règlement. 
Le problème de la deuxième partie de saison implique de gros déplacements, dans certaines poules, sans 
grosse motivation car pas d’enjeux 
Un sondage va être envoyé aux capitaines du Critérium pour avoir leurs avis. Mathieu le prépare. 
Si besoin, un nouveau règlement sera mis en place pour la saison 2025-2026. 

5 
Indemnités JA  
 

Les indemnités passent à 200 € par jour complet (100 € pour une soirée) pour les tournois de ligue et les for-
mateurs. 
Il est demandé aux membres du Comex de proposer à 125 € la journée de coaching comme en IDF. 

6 
Fête du Squash 
 

Autour de 70 inscrits à date. 
Éric Nizard viendra présenter le PSP. 
Grégory amènera les trophées. 

7 Bilan subventions 6000€ aux nationaux Ont été reçues les demandes de Stade Français et JDP, Déesses à recevoir 

8 Préparation AG élective du 4 novembre 
Il est nécessaire de trouver 17 candidats dont un trésorier, un sportif de haut niveau et un médecin. 
Regarder dans ses connaissances des candidats éventuels. 

9 Stagiaire été Une réunion est prévue demain avec un candidat. 

10 
Point site Internet et communication réseaux 
sociaux 

Félix fait une présentation de la maquette du nouveau site qui devrait être opérationnel en septembre. 
La FD souhaite qu’une homogénéisation soit faite au niveau des réseaux sociaux. Mickael va regrouper les 
infos pour répondre à cette demande. 

11 Points divers Quelles invitations pour les jeunes au PSP ? Océane prend le point reviendra vers nous 



 
 
12 Date prochain Codir Jeudi 12 septembre à 19h au JDP 
 
La date de l’AG élective est fixée au lundi 21 octobre à 19h30 et sera précédée d’un codir à 18h30 
 
 
Fin à 21h40 


